

# Des artistes et artisans à découvrir

L'exposition-vente Regards d'artistes se tient cette année à la Halle aux grains de Quettehou. Sur une trentaine d'artistes et artisans, une quinzaine sont là pour la première fois.

Deux aquarellistes feront découvrir leurs émotions à travers leurs œuvres, ainsi que d'autres peintres : les peintures du toit du monde de Riva, jeune Népalaise, ne vous laisseront pas insensible, les tableaux de sable, art polynésien, ou encore la peinture sur tissu ou le pastel.

Deux vitraillistes expliqueront la manière d'appréhender le vitrail, sa texture, et comment créer des œuvres originales. Une calligraphe pratiquera la calligraphie orientale. Deux photographes feront apprécier la nature, les paysages d'Islande et le monde des musiciens lors des traversées de Talihou.

La vannerie sera aussi à l'honneur avec le panier réalisé comme autrefois ou avec des véritables sculptures d'osier. La plumassière présentera son art, un art sacré pratiqué par des groupes sociaux grâce à l'utilisation des plumes d'espèces différentes d'oiseaux. Un maître luthier exposera dif-

férents modèles d'instruments d'après des plans de luths historiques et expliquera son art. Un portraitiste et caricaturiste fera démonstration de son art en « croquant » des portraits qui amplifient certains des traits caractéristiques. Le visiteur pourra découvrir également le travail du cuir, le moulage de bougles, le tournage sur bois, la sculpture. Trois céramistes, dont l'une proposera avec son tour de réaliser une œuvre tandis que l'autre vous expliquera l'art du Raku.

## Une œuvre à gagner

Sur le parvis de la Halle aux grains, deux graffeurs feront des démonstrations de leur art de rue, si le temps le permet.

Le salon est une occasion de faire une pause agréable : admirer le travail des artistes en démonstration, discuter avec eux, déguster une pâtisserie maison proposée par les bénévoles de l'association Promotion Culturelle Montfarvillaise et participer à la tombola le samedi et le dimanche avec le ticket d'entrée de 1 € pour recevoir une œuvre d'un artiste.

Vous pouvez dès à présent découvrir quelques artistes en avant-première sur le site de l'association : <http://www.decouvrir-montfarville.fr>

Samedi 14 et dimanche  
15 janvier de 13 h à 19 h,  
tombolas samedi à 18 h,  
dimanche à 17 h 30.  
Entrée : 1 €



Le salon Regards d'artistes a accueilli l'année dernière près de 1 250 visiteurs.



Parmi les artistes à découvrir, Claudine Loquen et sa « sensualité naïve »...



... ou l'univers abstrait et très coloré de Fred Lutz.